

Pertandingan Sengit antara Persib Bandung dan Persija Jakarta di Liga 1 BRI: Skor Akhir 2-1

Description

Persib Bandung berhasil mengalahkan Persija Jakarta dengan skor 2-1 dalam pertandingan lanjutan BRI Liga 1 2023/2024. Duel klasik antara dua tim ini diwarnai dengan gengsi dan tekanan tinggi, dimana Persib tampil lebih baik dan berhasil meraih kemenangan yang penting untuk menjaga posisi di peringkat kedua klasemen sementara.

Babak Pertama

Duel antara Persib dan Persija berlangsung sengit sejak menit pertama, dengan kedua tim bermain dengan tempo tinggi. Persib membuka keunggulan melalui gol David Da Silva di menit ke-24, namun Persija berhasil menyamakan kedudukan melalui gol Maciej Gajos di menit ke-28.

Babak Kedua

Skor 1-1 bertahan hingga turun minum, dan di babak kedua Persib berhasil unggul melalui gol Da Silva dari titik penalti di menit ke-69. Persib mencoba mempertahankan keunggulan mereka, sementara Persija mencoba meningkatkan intensitas serangan. Namun, Persib berhasil mempertahankan skor 2-1 hingga akhir pertandingan.

Susunan Pemain

Persib Bandung XI: Mendoza; Hehanusa, Rodriguez, Kuipers, Herdiana; Beltrame, Kusnandar, Klok; Ciro, Kurnia, Da Silva. Pelatih: Bojan Hodak.

Persija Jakarta XI: Andritany; Andika, Bias, Ridho, Fahmi; Sjahbandi, Fandi, Abimanyu, Gajos, Matsumura; Simic. Pelatih: Thomas Doll.

Dengan kemenangan ini, Persib Bandung berhasil memperkokoh posisi mereka di papan atas klasemen sementara Liga 1 2023/2024, sementara Persija Jakarta masih tertahan di posisi ke-10. Pertandingan ini menunjukkan betapa pentingnya ketangguhan dan konsistensi dalam sepakbola, dan para pendukung Persib pasti senang dengan hasil tersebut.

Ringkasan

Persib Bandung berhasil mengalahkan Persija Jakarta dengan skor 2-1 dalam pertandingan lanjutan BRI Liga 1 2023/2024. Pertandingan klasik ini penuh gengsi dan tekanan tinggi. Gol-gol dari David Da Silva dan Maciej Gajos membuat pertandingan semakin menarik. Bagaimana pendapat Anda tentang performa kedua tim dalam pertandingan ini? Apakah Anda merasa antusias untuk melihat pertandingan selanjutnya? Bagikan pendapat dan komentar Anda di bawah ini, Bolaneters!

Mari kita dukung tim favorit kita! Ayo bagikan pendapat dan komentar Anda di bawah ini. Siapa menurut Anda menjadi bintang dalam pertandingan ini? Apakah Anda bersemangat untuk melihat

pertandingan selanjutnya dari kedua tim? Jangan ragu untuk berbagi pendapat Anda!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark